

令和6年度 学校運営協議会だより 《第2号》

船橋市立船橋小学校 学校運営協議会

令和6年11月20日

第2回 船橋小学校学校運営協議会

今年度も、船橋小学校は、船橋市教育委員会の施策を受け、学校運営協議会制度を充実させていきます。昨年度の運営上等の課題を生かして、更なる歩みを進めていきます。第2回目の学校運営協議会の概要は次の通りです。

日 時：令和6年11月15日（金）9：00～12：15	進行：教頭（事務局）
場 所：船橋小学校1階会議室 体育館	
参加者： 森口 朗 様 中央教育文化研究所	
武田 香織 様 父母と教師の会会長	
渡邊 尚久 船橋小学校校長	
次 第：1 会長挨拶（会長不在のため省略）	
2 校長挨拶	
3 船小音楽会参観	9：20～11：15（体育館にて）
4 学校運営協議会（意見交換）	11：20～11：50（会議室にて）
5 給食試食	11：55～12：15

学校運営協議会でのご意見・ご感想紹介

【父母と教師の会会長 武田 様より】

- ・先生方の指導が素晴らしい。指揮をしている担任の先生方の姿がかっこよかった。それぞれ違う雰囲気のある指揮で面白かった。
- ・練習時間が短いのに、各学年の発表の完成度が高いと感じた。
- ・指導してくれた先生方に感謝しかない。
- ・4年生が行っていた「ボイスアンサンブル」を初めて見て、とても新鮮であると感じた。練習期間が短いのであれば、このような発表方法もありだと思った。
- ・昔は学級ごとに実施していたと聞いたが、学級でやると人数的な厳しい部分もある。学年でやることで、学年全体の一体感が生まれる良さもある。

【中央教育文化研究所 森口 様より】

- ・学年ごとに成長を感じた。4組～6年生の発表を聞き、子供たちはこんなにも成長していくのだという実感があつた。
- ・4組は一人ひとり役割がありよかった。音楽劇をととても頑張っていた様子がよくわかった。
- ・1年生でもしっかり発表できるのだと感心した。家庭から緑の服を持参して発表する姿がとても可愛らしかった。衣装がバラバラだったのが逆によかった。

- 2年は手話が全員揃っていた。歌と歌詞とがリンクしていて素晴らしかった。私も手話に挑戦したいと思った。
- 3年のリコーダー演奏が上手だった。合唱は裏声のようなきれいな声が出ていて驚いた。伴奏のピアノが上手で感心した。
- 音楽クラブの弦楽器演奏すごかった。小学生でここまでクオリティを高めることができるのだと感心した。弦楽器を使った演奏は聞けると思わなかった。
- 4年のボイスアンサンブルを初めて見た。ボイスアンサンブルが与える効果を突き詰めて研究してみたいと思った。自分もやってみたいとも思った。今後も続けてほしい。
- 5年の合唱はハーモニーが美しく、パワーを感じた。合奏のスターウォーズもとても迫力があつた。
- 6年の合奏・合唱ともに素晴らしかった。ここまで完成度を高めることができるのだと感心した。声変わりしている児童へ指導はどのように行ったのか気になった。
- 先生方の指揮がとてまかっこいいと感じた。自分も指揮をやってみたくなった。

次回の学校運営協議会は、2月28日（金）の卒業を祝う会の日を予定していますが、今後、様々な場面で運営協議委員の方からご意見をいただく場面等を設定していきます。